

Aitana cierra los conciertos de Universal

Music Festival en el Teatro Real

AITANA ENLOQUECE A SUS FANS

CON SU LOOK EN EL TEATRO REAL

La cantante juega al despiste y no

confirma si su novio Miguel

Bernardeau asistirá al concierto

Atrás quedan las fotos en las que veíamos a Aitana con su novio Miguel Bernardeau más cómplices que nunca en las playas de Ibiza, y es que la cantante, como bien dice, “necesitaba vacaciones y desconectar”.

Dos semanas después, la exconкурсante de OT, ha cerrado la temporada de conciertos de Universal Music Festival en el Teatro Real, y lo ha hecho enloqueciendo a sus fans.

A su llegada al photocall, solo se escuchaban gritos de toda la gente que estaba esperándola detrás de los compañeros de prensa. Muy amable y sonriente, respondió a todos los medios que se encontraban allí trabajando. La artista confesaba estar nerviosa a la vez que emocionada. Se mostró, como siempre, muy sincera con la prensa, a pesar que cuando se le pregunta si su novio Miguel estará apoyándola desde la grada, Aitana responde: “no lo sé” en medio de risas que probablemente la han delatado.

Un dato a comentar y que ha sido muy polémico entre sus fans, que no disimulaban en comentarlo en alto, ha sido su look ‘total pink’. La ex de Cepeda ha elegido para la ocasión un conjunto rosa de satén que consistía en minifalda con bolsillos laterales y una camisa de manga corta en el mismo tono, acompañado de un *crop top* en color blanco.

Muchos son los conciertos que le quedan a la artista esta temporada, no solo en agosto, sino en septiembre. Aitana junto con su banda pasará por ciudades como Girona, Ponferrada o Albacete, entre otros muchos lugares de la geografía española.